
患者各位 

ご意見箱 

 

退院時アンケートやロビー設置の意見箱に 貴重なご意見を頂いておりますこ

とを感謝いたします。頂戴しましたご意見については、出来るところからであり

ますが、検討し、改善につなげていくべく努力しております。この度 いただき

ましたご意見について、以下の通り取り組む所存ですので、ご理解とご協力をお

願い致します。 

 

 

ご意見 

 

退院前、何日かある中でウォーキングが出来る場所があれば有難い。 

回 答 

ご意見ありがとうございます。 

歩行訓練などリハビリテーションに関しては、安全上 必要な方に

計画的に専門職が実施しています。その折には、病棟廊下を使用した

りしていますが、自主的な訓練については、安全上 場所の設定をし

ておりません。そのような時には、遠慮なく病棟看護師かリハスタッ

フにご相談ください。ご意見ありがとうございました。 

ご意見 

 

外来棟公衆電話横のコミバスと JR の時刻表を最新のものにしてく

ださい。 

回答 

ご指摘ありがとうございます。早々、市コミュニティーバス・JRの

最新の時刻表をダウンロードし差し替えました。神姫バス時刻表も

最寄り駅に依頼し、時刻表を差し替えました。定期的にチェックする

ように致しました。有難うございます。 

 


